

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



PUBLICIDAD



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



EL DELEGADO GENERAL PALESTINO EN ESPAÑA INAUGURA UNAS JORNADAS SOBRE DERECHOS HUMANOS Y TERRORISMO DE ESTADO ORGANIZADAS POR LA DIPUTACIÓN DE GRANADA

“La comunidad internacional no nos dejará solos en la lucha por conseguir que Palestina sea libre y soberana”, afirma Musar Amer Odeh
04/11/2008 - Redacción - Comentarios: 0

El Delegado General de Palestina en España, Musar Amer Odeh, se mostró convencido hoy de que la comunidad internacional “no nos dejará solos en nuestra lucha por conseguir hacer de Palestina un pueblo libre y soberano” según manifestó en el transcurso de una rueda de prensa ofrecida hoy en Granada con motivo de la apertura de las Jornadas Internacionales de Derechos Humanos y Terrorismo de Estado organizadas por la oficina de Cooperación Internacional de la Diputación de Granada y el Fondo Andaluz de Municipios por la Solidaridad Internacional (FAMSI), con la colaboración de la Universidad de Granada. Tanto el representante del pueblo palestino en España como el vicepresidente 2º de la Diputación de Granada, Julio Bernardo, abogaron por continuar la lucha para eliminar los muros que impiden el respeto a los derechos humanos de los pueblos, “muros como los que separan Estados Unidos y México o alambradas en las ciudades españolas de Ceuta y Melilla que impiden el tránsito libre de personas”. Precisamente, la falta de libertades para la circulación ha dejado a uno de los ponentes en estas jornadas, el palestino Hilmi M. M. Abdal Araj, perteneciente a la organización Hurryyat que trabaja para defender los derechos civiles y las libertades, retenido en la frontera con Israel cuyos servicios de inteligencia le impiden pasar hacia Jordania para llegar, vía Madrid, a Granada.

Musar Amer Odeh recordó que este año, en el que cumple 60 años la Declaración Internacional por los Derechos del Hombre, en Palestina muchas mujeres dan a luz en los puestos fronterizos porque se les impide llegar hasta el hospital para ser atendidas o la tortura de palestinos en las cárceles israelíes está permitida. “En Palestina no hay respeto por la vida humana ni por su dignidad y somos el único país cuyos diputados tienen que reunirse por videoconferencia ante la imposibilidad de hacerlo en el Parlamento”, señaló. En referencia a los recursos naturales, el representante palestino en nuestro país recordó que el ejército israelí controla todos los recursos hidráulicos del territorio y los palestinos sólo pueden utilizar el 16% de las aguas subterráneas mientras que el resto riega los campos de golf de los colonos.

El vicerrector de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver, destacó la importancia de jornadas como las que hoy comienzan en Granada porque es interesante “saber cómo la población civil responde, en distintos países del mundo, a la violación sistemática de los Derechos Humanos”. En cuanto a la organización, felicitó a la Diputación de Granada por su “valentía” al abordar un tema tan controvertido como el terrorismo de estado, “el peor de los terrorismos porque se ejerce por aquellos que tienen la obligación de proteger a los ciudadanos”, explicó Julio Bernardo.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



en titulares



04/11/2008
EL DELEGADO GENERAL PALESTINO EN ESPAÑA INAUGURA UNAS JORNADAS SOBRE DERECHOS HUMANOS Y TERRORISMO DE ESTADO ORGANIZADAS POR LA DIPUTACIÓN DE GRANADA
“La comunidad internacional no nos dejará



04/11/2008
LA GUARDIA CIVIL DESMANTELA UNA BANDA JUVENIL DEDICADA A ATRACAR EN BARES DEL ÁREA METROPOLITANA
Los agentes han averiguado que los cuatro detenidos han participado presuntamente en 9 atracos en Albolote, Maracena, Atarfe,

Miércoles, 5 de Noviembre 2008 - 10:49

Publicidad

LO MÁS LEÍDO

1. LOS PRÍNCIPES DE ASTURIAS FASCINADOS POR LA INTERACTIVIDAD DEL PARQUE DE LAS CIENCIAS DE GRANADA.
2. LA V MUESTRA DE CINE LESBICO GAY TRANSEXUAL BISEXUAL SE PRESENTA EN GRANADA BAJO EL EPÍGRAFE "COMO LA TRUCHA A LA TRUCHA" DANDO MÁS PROTAGONISMO A LA TEMÁTICA LÉSBICA.
3. LA FISCALÍA PIDE CASI 47 AÑOS DE PRISIÓN PARA EL "JAMONERO DE TREVÉLEZ".
4. LA GUARDIA CIVIL DETIENE A DOS CHICAS JÓVENES POR TRES ROBOS EN CÁJAR CON ESCALO.
5. EL PSOE PROPONE QUE TODOS SUS MIEMBROS DE LAS CORPORACIONES LOCALES, AFILIADOS O NO, DECLAREN SUS BIENES .

Editorial



Editorial
LA COSA ESTÁ CHUNGA, TANTO QUE ASUSTA..

BLOG



Por Dios, Baco
BLOGS .



Fermín Anguita
..



Almuñécar COCINA CANIBAL.



Antiguos Alumnos IES Antigua Sexi.

OPINIÓN



El Vándal
EL SUELO.



Tomás Hernández
UNA BIOGRAFÍA.



MORGAN
EL GRUPO MUDO .



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR

Publicidad



FOTO DENUNCIA